

Alemán Martin conquista su cuarta corona en contrarreloj en mundial de ruta



Doha, 12 oct (PL) El ciclista alemán Tony Martin alcanzó su cuarto título mundial de ruta en la especialidad de contrarreloj individual, al imponerse hoy en categoría élite de la cita de Doha, Qatar.

Con tiempo de 44:42.99 minutos, el europeo sumó este título a los conseguidos en las ediciones de 2011, 2012 y 2013.

Además, con este resultado consiguió su séptimo podio en este tipo de certámenes, con las medallas obtenidas también en el 2014 (Plata) y en el 2009 y 2010 (Bronce).

Escoltaron a Martin en el podio de premiaciones el belaruso Vasil Kiryenka (45:28.04), campeón en la justa de Richmond 2015 (Estados Unidos), y el español Jonathan Castroviejo (45:53.90), ocupantes del segundo y tercer puesto, respectivamente.

Clasificación de la prueba contrarreloj elite (m):

- 1. Tony Martin (ALE) 44:42.99
- 2. Vasil Kiryanka (BLR) 45:28.04
- 3. Jonathan Castroviejo (ESP) 45:53.90
- 4. Maciej Bodnar (POL) 45:59.76
- 5. Ryan Mullen (IRL) 46:04.74
- 6. Rohan Dennis (AUS) 46:10.11
- 7. Yves Lampaert (BEL) 46:28.10
- 8. Jos van Emden (HOL) 46:28.40
- 9. Reto Hollenstein (SUI) 46:34.50
- 10. Bob Jungels (LUX) 46:39.58

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108484-aleman-martin-conquista-su-cuarta-corona-en-contrarreloj-en-mundial-de-ruta>



Radio Habana Cuba